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PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
GABINETE DA PRESIDÊNCIA (GABPRES) 

DEPARTAMENTO DE GOVERNANÇA, ESTRATÉGIA E PLANEJAMENTO (DEGEP) 
DIVISÃO DE APOIO AOS ÓRGÃOS COLEGIADOS ADMINISTRATIVOS (DICOL) 

Grupo de Trabalho para a implantação do Sistema de 
Escrituração Digital das Obrigações Fiscais, Previd enciárias 
e Trabalhistas – eSocial (GT-eSocial) 

ATA DE REUNIÃO  
Nº 15/2022  

Data: 12.12.2022 Horário: 11h Local: Sala de reunião DICOL 
(Híbrida) 

 

 

Presentes presencialmente na reunião os seguintes membros e convidados: 

Presidente do Grupo de Trabalho: 

      Juiz Gilberto de Mello Nogueira Abdelhay Júnior; 

Diretoria Geral de Gestão de Pessoas (DGPES): 

 Claudia Regina Carvalho de Souza, representante do Departamento 

de Administração de Pessoal (DGPES/DEAPS); 

Diretoria Geral de Tecnologia da Informação (DGTEC): 

    Victor de Alencar Jesus, representante da DGTEC/DESIS; 

    Andréia Pereira de Mattos de Melo, representante da DGTEC/DESIS; 

    Aline Viana Magalhães, representante do Serviço de Gestão de 

Pessoas (DESIS/SIADM/SEPES); 

Departamento de Movimentação de Magistrados (GABPRES/DEMOV): 

   Hideraldo Luiz Ferraz de Miranda, representante do DEMOV. 

 

Presentes, ainda, através do Microsoft TEAMS os senhores Adriana 

Andrade de Souza Guedes, Adriana Maria de Azevedo Moraes, Janaina Ávila 

Correia Aluz, Marina Chrysóstomo, Basílio Kowalczuk Filho, Marcus Vinícius de 

Freitas Vieira, Adriana Andrade de Souza Guedes, Maristela Mattos dos Reis, 

Cláudia Silva de Souza Barros, Adriana Maria de Azevedo Moraes, Jaqueline 

Crispim Bandeira, Jessica de Oliveira Ribeiro, Virgínia Maria Correa Viveiros, 

Priscila de Oliveira Ribeiro, Alfredo Albino Itturriet Ferreira, Renata Monteiro Costa 

e Márcia Cristina Ramos Soares. 

 

O Juiz Gilberto de Mello Nogueira Abdelhay Júnior inicia a reunião às 

11h15min, agradecendo a presença de todos. Comenta que a presente reunião 

será a última deste Grupo de Trabalho na atual gestão e que gostaria de mapear 

todo o trabalho realizado, além de avaliar as pendências que ficarão para o 

próximo ano. Em seguida, concede a palavra ao Sr. Victor Jesus para início de 

sua apresentação.  
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Sr. Victor Jesus discorre sobre a entrega da GFIP (Guia de Recolhimento 

do FGTS e de Informações à Previdência Social) de novembro/2022 e ressalta 

que encontraram 2 diferenças de valores: a primeira, comparando com as 

informações do site do eCAC, de R$ 1.895,73, referente às contribuições dos 

segurados (INSS) e a segunda na geração do DARF do mês de outubro. 

Afirma que estão trabalhando para a solução dos problemas e que, para 

isso, efetuarão o lançamento de extra folha do valor de adiantamento do 13º dos 

funcionários desligados no referido mês, além de alterar a configuração do RGPS 

para eSocial no sistema Folha de Pagamento. Feito isso, será gerado um novo 

DARF pela DCTFWEB. Ressalta que esse procedimento será aplicado, também, 

na entrega do GFIP de outubro. 

Dr. Gilberto Abdelhay reforça que a data da entrega da GFIP, referente ao 

mês de novembro, é até o dia 14/12/22.  

Com a palavra, a Sra. Marina Chrysóstomo explica que, na presente data, 

foi feito um novo envio e, assim, verificarão na DCTFWEB se ainda há divergência 

nos valores informados. Acredita que não haverá problemas e que a edição de 

um novo DARF poderá ser feita, não sendo motivo de preocupação para o 

cumprimento do prazo. 

Dr. Gilberto Abdelhay reforça a importância do cumprimento dos prazos 

para pagamento ressaltando que, posteriormente, caso necessário, pode-se 

fazer a complementação dos valores a serem recolhidos. 
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Quanto aos eventos cadastrais, Sr. Victor Jesus comunica que o envio 

inaugural dos eventos S-2200, S-2300, S-2400 e S-2299 foi concluído e que já 

está na rotina para envios pontuais. Em relação ao evento S-2399 – Estagiários, 

anuncia que a funcionalidade está pronta no UNIVWEB.  

Sobre o evento S-2410, afirma que estão trabalhando para que logo seja 

enviado. Já em relação ao evento S-2230, diz que ainda precisa de alguns 

ajustes. 

Por fim, menciona que ainda não começaram os trabalhos para o evento 

S-2231 nem para os eventos S-2210, S-2220 e S-2240, que são os eventos 

relacionados à saúde do trabalhador.  
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No que tange aos eventos de SST (Segurança e saúde no trabalho), relata 

que abarcam um pequeno número de trabalhadores e, possivelmente, serão 

resolvidos sem maiores dificuldades. Ressalta que será um trabalho realizado 

junto ao DESAU e à DGPES e, no caso do evento S-2240, precisarão informar as 

condições ambientais do trabalho quanto à existência de agentes nocivos. Para 

isso, é imprescindível a atuação de um funcionário com expertise em engenharia 

de segurança do trabalho. 

Com a palavra, Dr. Alfredo Albino Ferreira alerta sobre a data de envio dos 

mencionados eventos, 01/01/2023, e informa que ainda não há um especialista 

para auxiliá-los na análise das condições ambientais do trabalho. Assim, informa 

que fará um requerimento junto à Diretoria da DGPES apontando o problema e 

pedindo uma solução para esta situação.  

Dr. Gilberto Abdelhay comenta sobre o processo SEI nº 2022-06024102, 

que versa sobre a solicitação do referido profissional à Casa Civil do Estado do 

Rio de Janeiro, através de ofício encaminhado em outubro pelo Presidente desta 

Corte, e que o Estado ainda não se manifestou. 

Diante da urgência, o Magistrado solicita que a DGPES comunique à 

Presidência tal fato para que seja avaliada a possibilidade de reiterar o referido 

ofício com a máxima brevidade ou que apresentem outras medidas para resolver 

o problema. (Deliberação 1) 

Por fim, pede que a DGTEC se reúna com o DESAU imediatamente a fim 

de desenvolver todos os trabalhos relativos aos eventos de SST que possam ser 

realizados sem o apoio de profissional habilitado. 
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Sr. Victor Jesus faz uma breve explanação sobre os eventos de 

pagamento. Em relação ao evento S-1200 – Comissionados e Requisitados 

relembra que é preciso fazer a correção das diferenças encontradas nos valores 

da GFIP de outubro e novembro e reenviar os meses de agosto e setembro e 

informa que, provavelmente, finalizarão estas pendências ainda nesta semana. 

Dr. Gilberto Abdelhay solicita que, finalizado o trabalho no prazo 

mencionado, seja informado através do chat do Grupo de Trabalho no Microsoft 

Teams.  

Dando continuidade, Sr. Victor Jesus menciona o evento S-1200 – 

Estagiários, ainda não iniciado, e solicita que à Sra. Janaína Aluz abra uma 

requisição junto à DGTEC para que, assim que finalizarem o envio do S-1200 – 

Comissionados e Requisitados possam iniciar o desenvolvimento do referido 

evento. (Deliberação 2) 

Ato contínuo, o representante da DGTEC explica que, quanto ao evento S-

1202 – Magistrados, apenas no envio dos meses de outubro e novembro foram 

encontradas pendências cadastrais e que estão trabalhando para corrigi-las. 

Sobre o evento S-1202 – Servidores, o Sr. Victor Jesus diz que, no envio 

do mês de agosto, apresentou 20 pendências que o MPS está verificando. Os 

demais meses ainda não foram enviados. 

No tocante ao envio dos eventos S-1207 – Pagamento de Inativos e 

Pensionistas e S-1210 – Magistrados, Servidores, Pensionistas, Comissionados, 

Requisitados e Estagiários, Sr. Victor Jesus esclarece que está pendente, uma 

vez que apenas pode ser realizado após a conclusão dos eventos S-2410, S-

1202, S-1207 e S-1200, respectivamente.  
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Sr. Victor Jesus explana que os eventos de pagamento são enviados 

mensalmente e que poderão surgir novas ocorrências. Para isso, elaboraram um 

plano de comunicação entre áreas de cadastro e pagamento objetivando facilitar 

o trabalho de todos e agilizar a solução dos prováveis problemas.  

Trata-se de um fluxo de trabalho que tem seu início a partir da resposta 

do eSocial após o envio dos eventos de pagamento pela DIPAG/DIPMA. A área 

de negócio responsável emitirá um relatório de conferência pelo sistema 

FOLHAWEB informando todos os motivos de rejeição apresentados, incluindo as 

questões cadastrais, que será encaminhado à DICAD/DIPIM. Estas Divisões, por 

sua vez, analisarão todas as questões apresentadas e, à medida que forem 

solucionadas, informarão ao setor de pagamento para dar prosseguimento. 

 

 

 

O representante da DGTEC apresenta um modelo de relatório onde é 

informada a matrícula e nome do trabalhador e o motivo da rejeição e/ou 

advertências informados pelo eSocial.  

Relata que a Sra. Marina Chrysostomo indagou sobre a possibilidade de 

traduzir as mensagens de retorno de forma que facilite identificar se são 

problemas cadastrais ou de pagamento. Explica que são 1800 itens e que a 

DGTEC necessitaria da ajuda das áreas de negócio. Além disso, são realizadas 

atualizações dos códigos frequentemente e, a princípio, não haveria como definir 

quem poderia monitorá-las. Isso demandaria muito trabalho e tempo, não 

apresentando um resultado eficaz. 
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Enfatiza que estão surgindo poucas pendências, o que propicia o trabalho 

das áreas de negócio.  

Finalizando, diz que se reunirá com as áreas interessadas para avaliar 
possíveis melhorias tanto no fluxo de trabalho quanto no relatório apresentado. 

 

 

 

 

 

O Sr. Victor Jesus apresenta o cronograma apontando a conclusão dos 

envios do S-2300, S-2400 e S-2299. Noticia, ainda, que os prazos para envio dos 

eventos S-2410, S-2399 e S-2231 foram adiados. 

Por fim, reforça que iniciarão o trabalho dos Eventos S-2240 (Condições 

Ambientais do Trabalho – Agentes Nocivos), S-2220 (Monitoramento da Saúde 

do Trabalhador) e S-2210 (Comunicação de Acidente de Trabalho) e acionarão 

as áreas de negócios responsáveis pelo tema para, posteriormente, apresentar 

um cronograma com a data prevista para iniciar seus envios. 
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Nada mais havendo a ser debatido, o Presidente do GT-e-Social Juiz 

Gilberto Abdelhay enaltece o trabalho e comprometimento do Grupo, agradece 

o empenho de todos, se coloca à disposição para ajudar no que for preciso, 

solicita que a troca de informações no grupo do Microsoft Teams seja mantida e 

encerra a reunião às 13 horas. 

 

 

Juiz Gilberto de Mello Nogueira Abdelhay Júnior 

Presidente do Grupo de Trabalho para a implantação do Sistema de Escrituração 

Digital das Obrigações Fiscais, Previdenciárias e Trabalhistas – eSocial (GT-eSocial) 

 

Deliberações  Responsável Prazo 

1 

Comunicar à Presidência que, até a presente data, não 
houve manifestação do Estado no processo SEI nº 2022-
06024102 para que seja avaliada a possibilidade de 
reiterar o ofício com a máxima brevidade ou que 
apresentem outras medidas para resolver o problema. 

 

DGPES 5 dias 

2 

Abrir uma requisição junto a DGTEC para que, assim 
que finalizarem o envio do S-1200 – Comissionados e 
Requisitados possam iniciar o desenvolvimento do 
evento S-1200 – Estagiários. 

Sra. Janaína 
Aluz 

5 dias 

 
 
 
 


